

Artikel vom 17.11.2023

Pressemitteilung

Frauen-Union Bayern nominiert Spitzenkandidatin



Scharf: „Unsere Nr. 1 PolitikMACHERIN in Europa ist Dr. Angelika Niebler!“

„Dr. Angelika Niebler ist unsere Nr. 1 PolitikMACHERIN in Europa! Der Landesvorstand hat sie einstimmig zur Spitzenkandidatin der Frauen-Union für die Europawahl 2024 nominiert. Wir brauchen sichtbare Vorbilder wie unsere Spitzenkandidatin, um mehr Frauen für die Politik zu gewinnen. Politik ist noch immer eine Männerdomäne und der Frauenanteil in der CSU nicht zufriedenstellend – zu wenig Frauen gestalten unsere Politik mit. Das gilt für Europa und Bayern gleichermaßen“, verkündet die Landesvorsitzende Staatsministerin Ulrike Scharf.

Scharf betont im Vorfeld zur Aufstellung der Europaliste der CSU am 25. November in Nürnberg weiter: „Unsere Volkspartei CSU stellt ein starkes Team aus Frauen und Männern für Europa auf. Die Europawahl im nächsten Jahr ist schicksalsträchtig! Wir müssen den Menschen die gravierende Bedeutung dieser Wahl vermitteln und sie von unserer Politik überzeugen! Grundlagen für viele politische Entscheidungen in Bayern werden auf europäischer Ebene getroffen. Als Frauen-Union sind wir die PolitikMACHERINNEN der sozialen Marktwirtschaft. Wir tragen das „S“ aus tiefer Überzeugung im Namen, sind uns aber der Tatsache bewusst, dass Beschäftigung und eine starke Wirtschaft die Grundlagen für soziale Sicherheit und Wohlstand sind. Ein wirtschaftlich erfolgreiches und soziales Bayern kann es nur mit einem proeuropäischen Europaparlament geben. Unsere starke bayerische Stimme in Europa ist Dr. Angelika Niebler. Sie steht an der Spitze unserer

PolitikMACHERINNEN für Europa und wird von über 21.000 Frauen in Bayern bestmöglich im Wahlkampf unterstützt.“

Hier können Sie die Pressemitteilung als pdf herunterladen. 